



# 広報りんどう

第02-4号(通算84号)

発行：りんどうの里

吾妻郡高山村中山2715-2

TEL:0279-70-5100

FAX:0279-70-5101

http://www.rindo.jp



七月六日(月)から七月七日(火)にかけて施設内の各所に七夕飾りを飾りました。それぞれ願い事を利用者様に書いて頂き、笹竹に結び付けました。願い事は新型コロナウイルス感染症の健康を願うものが多かったです。

## 七夕飾り

七月二十日(水)・二十二日(水)にスイカ割り大会を開催しました。利用者様には目隠しをして頂き、周りの方からの声に頼りにうまくスイカを叩けるか挑戦して頂きました。その後は見事に割れたスイカを召し上がって頂き、夏らしい行事を行いました。皆様大喜びでした。



## スイカ割り

八月二日(月)に今年も納涼祭を開催しました。コロナ禍の中で開催される納涼祭は例年と比べると縮小しましたが、おもちゃの金魚すくいやお菓子の掴み取りなど利用者様一人一人に楽しんでいただけました。キラキラ光る金魚を見て綺麗だね、かわいい取れたよ、感想が聞かれました。

八月二日(月)



## 納涼祭



祭りの後半には、この日の為に一カ月前から一生懸命練習してきた「パプリカ」、「ドドンパ」をDVDに合わせてみんなで踊りました。とびつきりの笑顔がたくさん見られ、利用者様一人一人が童心に返ったかのような表情を浮かべていて、とても楽しいひと時を過ごす事が出来ました。利用者様も新型コロナウイルスに元気に過ごされています。

九月二十四日(月)に敬老の日を兼ねた八月・九月生まれの利用者様のお誕生日会を行いました。色紙のプレゼントなど大変喜んで頂きました。職員による傘回しや手品、紙芝居など利用者様に参加していただき、手拍子をしたりして、皆様大変楽しまれていらっしゃいました。



お誕生会  
八月・九月



八月十九日(水)におやつ会がありました。今年の高山村花火大会はコロナ禍の為に中止になった中、当施設では花火大会のDVDを鑑賞しながらおやつを食べて頂きました。皆様花火の映像に夢中になっていらっしやいました。普段とは違った特別なおやつ会になりました。

おやつ会

七月は蓬風呂、八月は檜風呂、九月はどくだみ風呂を実施いたしました。写真はそれぞれ檜風呂と蓬風呂の様子です。檜の木片を入れ、檜の香りを楽しんで頂きました。暑い日が続きまして。暑い日が続きまして癒されたが、檜の香りで癒された。利用者様からは「良い香りがあるね」「さっぱりするね」などの声が聞かれました。



季節のお風呂



蓬風呂には、豊富に含まれる精油成分による殺菌作用や止血作用があるため、アトピーや切り傷などの肌トラブルなどにも効果的とも言われています。さらに、肩こりや腰痛の改善など沢山の効果があげられます。実際にお風呂に入った利用者様からは「体がポカポカするね」などのたくさんのお声が聞かれました。心もリフレッシュすることが出てきました。

いつもりんどうの里をご利用いただき、ありがとうございます。新型コロナウイルスの拡大防止に伴い、御利用者様など多なる御不便・御心配をおかけしております。当施設においてはご利用者様の体調を考慮した上で、ガラス越し面会を開始しております。家族様五分程度を目安としております。ご利用につきましては混雑を避ける為、事前にご予約いただきますようお願いいたします。ご希望の方はお電話にてお気軽にお問合せ下さい。同時にLINE面会も継続しております。

面会

TEL 0279705100